

Política



LA INCONTROLABLE FAMILIA PRESIDENCIAL

A juicio del embajador del Perú en España, Fernando Olivera, la conducta de algunos familiares del presidente Alejandro Toledo no solo dañan la imagen del gobierno sino que "es incontrolable".

Anel Townsend renunciaría este viernes a bancada de Perú Posible

CONTINUARÁ EL ÉXODO • Legisladora espera reunión con Toledo entre hoy y mañana, para confirmar su dimisión • Próxima semana haría lo propio congresista Ernesto Herrera • Tras salida de Tait, PP deja en libertad a sus parlamentarios para votar por bicameralidad

Lenka Zájec y Cinthia Velarde.

Cuando Anel Townsend se enteró de que Cecilia Tait se marchaba de Perú Posible con el argumento de que no estaba dispuesta a soportar presiones en la bancada, recordó que había pasado un mes desde que le advirtió al presidente Alejandro Toledo que también renunciaría a PP si no cambiaba al presidente del Consejo de Ministros, Carlos Ferrero.

Ese mismo día por la tarde, la congresista le envió una carta al jefe del Estado en la que le pide una reunión para hoy con el fin de definir su situación dentro del grupo oficialista. La respuesta del presidente fue inmediata. "Mañana no sé si podré, tengo la agenda cargada pero entre el miércoles y el viernes conversamos".

Resulta obvio que Toledo no va a ceder frente a la presión de Townsend. Incluso, la congresista piensa que el premier ha convencido al presidente para que no la reciba en Palacio de Gobierno. Por eso, luego de darle muchas vueltas al

Anel piensa que el premier Ferrero ha convencido a Toledo para que no la reciba en Palacio de Gobierno.

asunto y calcular qué es lo que políticamente le conviene más, la legisladora decidió que no le queda otra opción que renunciar al grupo político que le abrió las puertas al Congreso en el 2001.

Si todo sale como prevé, el viernes convocaría una conferencia y anunciaría su dimisión.

LOS YERROS DE FERRERO

Los argumentos que expondrá serán los ya conocidos: no hay una lucha frontal contra la corrupción, y el premier Carlos Ferrero no hace nada por remediar la situación, sino por el contrario, con su actitud empuja la gestión del jefe del Estado (fue él quien persuadió a Toledo para que no firme el acta de la comisión Villanueva y antes intentó convencerlo de que no prestara declaraciones a ese grupo de trabajo que investiga la falsificación de firmas para la inscripción de País Posible).

Townsend no es la única que piensa así, hay otros 20 parlamentarios que están de acuerdo con ella y así lo han expresado mediante una comunicación en el que además le dan su respaldo. Entre los que firman el documento se

PERÚ POSIBLE Y LA BICAMERALIDAD

Reforma constitucional genera discrepancias en PP. Ocho congresistas decidieron apoyar la bicameralidad, uno renunció y otros dos lo harían en los próximos días.

APOYO A LA BICAMERALIDAD

Los que cambiarán de parecer en el oficialismo



Adolfo La Torre



Carlos Almerí



Ernesto Aranda Dextre



Alberto Cruz Loyola



Jaime Velásquez



Luis Flores Vásquez



Taco Llave



J. de Dios Ramírez Canchari

APOYO A LA CÁMARA ÚNICA

Los que se van de PP

Cecilia Tait

Ernesto Herrera

Anel Townsend
(se va pero apoya bicameralidad)

No se irán de PP

Enith Chuquival

Celina Palomino

Julia Valenzuela

Maruja Alfaro

Paulina Arpasi

La bicameralidad necesita un total de 80 votos para ser aprobada

PP 29

FIM 6

APRA 28

UN 6

SAUI 3

GPD 2

PERÚ AHORA 3

Total de votos: 77

LA REPÚBLICA



A SUS MARCAS. Anel y Herrera alistan sus renuncias a bancada de Perú Posible.

LA CLAVE

¿A DÓNDE VAN? La congresista Anel Townsend sigue en duda: no sabe si acepta la propuesta de Acción Popular para sumarse a sus filas en las próximas elecciones, o si finalmente se pliega a sus ex compañeros provincianos de Perú Ahora. Si bien es cierto que PA tiene a Luis Guerrero como candidato presidencial, a lo que apunta es a formar una alianza con un partido nacional. Ernesto Herrera por su parte podría integrar el mismo grupo o tal vez decida formar un bloque regional.

encuentran los oficialistas Máximo Mena y Paulina Arpasi. Los legisladores del FIM, Fausto Alvarado, Luis Iberico, José Devéscovi, Heriberto Benítez, Carlos Infantas y Humberto Requena. Asimismo, los miembros de Perú Ahora y ex parlamentarios del partido de la chakana, Edgar Villanueva, Luis Guerrero, Manuel Olaechea, Ronnie Jurado y Jorge Chávez Sibina. También los independientes Jacques Rodrich y Walter Alejos. Además de Cecilia Tait, Alcides Chamorro y Héctor Chávez Chuchón, estos dos últimos del GPD.

CUESTIÓN DE DÍAS

Al igual que Townsend, otro que se irá aunque la próxima semana es Ernesto Herrera. Hoy tendrá una reunión con Toledo. Pease también estará presente y tratará de convencerlo para que no abandone la bancada. La única razón por la que Herrera se quedaría en PP es si destituyen al presidente del Consejo Nacional de Descentralización, Luis Thais, o el Ejecutivo transfiriere las competencias a los gobiernos regionales.

En todo caso, tanto Townsend como Herrera han encontrado excelentes argumentos para irse del partido de la chakana. Así como ellos, otros desfilarán hacia ese camino y alegarán que renuncian por alguna presión, tal como hoy Tait usa el argumento de la bicameralidad. Lo concreto es que para varios es hora de irse.

Congresistas de PP denuncian discriminación

1 En Perú Posible no habrá un voto de consigna, sino de conciencia sobre la bicameralidad. No obstante Doris Sánchez, vocera oficialista, convenció a varios indecisos a respaldar la doble cámara. Ellos son Adolfo La Torre, Carlos Almerí, Ernesto Aranda, Alberto Cruz Loyola, Jaime Velásquez, Luis Flores Vásquez, Taco Llave y Juan de Dios Ramírez Canchari. De

este grupo, Almerí y La Torre estaban a favor de la cámara única. El resto se mantenía indeciso.

2 Paulina Arpasi y Celina Palomino, defensoras de la unicameralidad, admitieron haber sido testigos de presiones internas para respaldar el Senado. Arpasi acusó a Almerí de pedir una sanción para quienes apoyen la cámara única. Palomino agregó que no son escuchadas por un sector dominante que "no acepta a quienes piensan distinto". Julia Valenzuela y Maruja Alfaro dijeron que hay un grupo que siempre intenta maltratar a quienes opinan distinto. Pese a ello ninguna renunciará a PP,

por ser leales a Toledo, pero votarán contra la bicameralidad.

3 Henry Pease reconoció que en PP hay congresistas faltos de ideas y rigidez respecto al tema de la bicameralidad, entre otras razones, por aspiraciones electorales. Aclaró que no tiene ningún poder para presionar a sus colegas como lo señaló su colega Celina Palomino.

4 Según el legislador Xavier Barrón, la doble cámara ya contaría con 77 votos. 29 de PP, seis de FIM, 28 del Apra, seis de UN, tres del SAUI, tres de Perú Ahora y dos del GPD.